

|                     |                     |             |
|---------------------|---------------------|-------------|
| Fecha<br>19.03.2015 | Sección<br>Negocios | Página<br>5 |
|---------------------|---------------------|-------------|

## Será Axtel con Telcel Operador Virtual Móvil

VANIA GUERRERO

**Axtel** será el primer Operador Virtual **Móvil** (MVNO) que utiliza la red de **Telcel** para dar servicios de **telefonía móvil**.

Luego de realizar una serie de acuerdos y resolver diferendos en materia de interconexión, ambas empresas acordaron poner fin a las disputas en el tema que se originaron entre 2005 y 2014.

“Se han liquidado las cantidades que se encontraban en disputa y pendientes de pago entre las partes por servicios de interconexión por el periodo 2005-2014”, indicó **América Móvil**.

Como contraprestación por la celebración del convenio de transacción y la solución de una serie de litigios administrativos y judiciales, **América Móvil** pagó a **Axtel** 950 millones de pesos.

Por otro lado, **Axtel** y la empresa de Carlos Slim celebraron un convenio de prestación de servicios para el acceso y uso

compartido de la infraestructura pasiva de **Telmex**.

La compartición de infraestructura y el acceso al Operador Virtual **Móvil** son parte de las medidas de preponderancia que el **Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT)** impuso a **América Móvil** por ser preponderante en el sector de telecomunicaciones.

En otro acto, informó **Axtel**, también se firmó un acuerdo con **Iusacel**, ahora propiedad de AT&T, con el que ambas empresas dan por terminadas disputas relacionadas con servicios de interconexión para el periodo 2005-2010.

“Durante el acto, **Axtel** y **Iusacel** también firmaron diversos acuerdos comerciales de infraestructura de telecomunicaciones para beneficio mutuo”, declaró la compañía de Tomás Milmo Santos.

En febrero, **Axtel** informó que con la entrada de AT&T al mercado mexicano, evalúa la posibilidad de aliarse con otras compañías del sector.

